

# Press release (ENG & DE)

Please contact: [press@hyphe.com](mailto:press@hyphe.com)

---

## **Hyphe, Tangany and Trever collaborate on all-in-one digital assets solution, Launchpad**

**Launchpad partnership drastically reduces time-to-market for institutions, combining digital asset trading, custody and order management in a single solution.**

**MUNICH & GRAZ, February 27, 2024** – Hyphe, Trever, and Tangany a trio of digital asset service and technology providers, have created Launchpad, an out-of-the-box trading, custody, order and treasury management solution enabling financial institutions to quickly launch their own products and services in this important new asset class. Hyphe's German subsidiary, Hyphe Markets GmbH, which is licensed by the country's financial regulator, Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin), will handle liquidity provision and trading, while Austria-headquartered Trever will cover order and treasury management, and customer bookkeeping, combining forces to make digital asset provision simple, seamless, and safe. Munich-based fintech, Tangany, also BaFin-licensed, will act as custodian.

Financial institutions keen to launch a new digital asset product or service face various challenges likely to slow down the process. Trading, custody and order and treasury management require distinct skill sets. Selecting the right vendors, onboarding and integrating them, and then managing the suite operationally can strain internal resources and impact time-to-market –all important in a rapidly-maturing sector.

Launchpad provides a simple, safe, and seamless solution, enabling institutions to quickly roll out their own digital asset products and services. The Launchpad partnership covers each essential part of the operating model, boosting efficiency of set-up via a single tech integration with Trever, but also delivering rapid scalability in a growing market. Each partner will maintain their regular solutions based on individual requirements, complemented by Launchpad, a convenient and efficient product designed for clients in need of a ready-to-go solution.

To ensure a banking-grade experience, liquidity provision and custody are BaFin-supervised, so the entire solution is already compatible with the EU's upcoming Markets in Crypto Assets Regulation (MiCAR).

Dolf Diederichsen, CEO of Hyphe: “We’re excited to announce Launchpad, a solution which gets institutional trading up and running quickly. By taking care of the difficulty via partnership, we can offer banks, brokers and asset managers a scalable solution in one third of the time, which is essential in a world where digital assets are gaining more ground with investors by the day.”

Martin Kreitmair, CEO Tangany: “Custody is a major hurdle for institutions looking to offer digital asset trading. They have legitimate concerns around secure storage and management, and need solutions that can meet their standards. Our role in the Launchpad partnership is to exceed those expectations by delivering banking-grade safety and security, alongside super-efficient trading and settlement integration behind-the-scenes.”

Hans-Jürgen Griesbacher, CEO Trever: “Financial institutions require a management system that addresses all banking-relevant operational needs. Trever’s role is to provide such a system for order and treasury management, as well as bookkeeping with the integration of the trading venue and the custodian. The client benefits from a centralised internal system that covers the full digital asset lifecycle.”

### **About Tangany**

Tangany is an innovative fintech company based in Munich and regulated by BaFin. Tangany offers a market-leading B2B solution for the custody of digital assets on blockchain protocols (e.g. cryptocurrencies, tokenized securities, NFTs) as well as a crypto securities registry. The solution is used by more than 50 institutional clients, including banks, trading platforms, industrial companies and fintechs.

Customers are enabled to use blockchain technology easily and reliably by integrating modern APIs into their systems. This white-labelled solution significantly reduces the cost and time of in-house development, enabling faster time-to-market and greater focus on proprietary products and services. Tangany’s crypto custody and crypto securities registry licence also covers regulatory requirements if required.

### **About Trever**

Trever is the leading banking infrastructure as a service provider specializing in digital assets. Founded in 2019, the company provides institutional-grade solutions for trading, transfer and management of digital assets.

The Trever Digital Asset Management System is enabling financial institutions such as banks (prop traders, financial commissioners), and brokers to offer digital assets (i.e., Cryptocurrencies) to their clients. The holistic and modular end-to-end solution covers all digital asset key processes including order-, treasury- & risk management as well as bookkeeping and reporting. With its forward-looking and innovative software solutions, the company sees itself as an enabler of a future digital capital market infrastructure.

## **Hyphe, Tangany und Trever bringen gemeinsam eine All-in-One-Lösung für digitale Assets an den Start – Launchpad**

**MÜNCHEN & GRAZ, 27. Februar 2024 – Die Launchpad-Partnerschaft verkürzt die Markt-einführungszeit für Institutionen drastisch, indem sie den Handel mit digitalen Vermögenswerten, die Verwahrung und das Order Management in einer einzigen Lösung kombiniert.**

Hyphe, Trever und Tangany, ein Trio von Dienstleistern und Technologieanbietern für digitale Vermögenswerte, haben Launchpad entwickelt, eine sofort einsatzbereite Lösung für Handel, Verwahrung, Order- und Treasury-Management. Diese ermöglicht es Finanzinstituten, ihre eigenen Produkte und Dienstleistungen in dieser wichtigen neuen Anlageklasse schnell und unkompliziert einzuführen. Die deutsche Tochtergesellschaft von Hyphe Markets GmbH, die von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) lizenziert ist, wird die Liquiditätsbereitstellung und den Handel übernehmen, während die in Österreich ansässige Trever das Order- und Treasury-Management sowie die Buchführung auf Kundenebene abdecken wird. Ziel ist, mit vereinten Kräften die Bereitstellung digitaler Vermögenswerte einfach, nahtlos und sicher zu gestalten. Das in München ansässige Fintech-Unternehmen Tangany, das ebenfalls über eine BaFin-Lizenz verfügt, wird als Verwahrstelle fungieren.

Finanzinstitute, die ein neues Produkt oder eine neue Dienstleistung für digitale Vermögenswerte auf den Markt bringen wollen, stehen vor verschiedenen Herausforderungen, die den Prozess verlangsamen können. Handel, Verwahrung, Order- und Treasury-Management erfordern unterschiedliche Fähigkeiten. Die Auswahl der richtigen Anbieter, deren Einbindung und Integration sowie die anschließende operative Verwaltung der Suite können interne Ressourcen belasten und die Markteinführungszeit beeinträchtigen –wichtige Faktoren in einem sich schnell entwickelnden Sektor.

Launchpad bietet eine einfache, sichere und nahtlose Lösung, die es Instituten ermöglicht, ihre eigenen Produkte und Dienstleistungen für digitale Vermögenswerte reibungslos einzuführen. Die Launchpad-Partnerschaft deckt jeden wesentlichen Teil des Betriebsmodells ab und steigert die Effizienz der Einrichtung durch eine einzige technische Integration mit Trever, bietet ferner auch eine schnelle Skalierbarkeit in einem wachsenden Markt. Jeder Partner wird seine regulären Lösungen auf der Grundlage der individuellen Anforderungen beibehalten, ergänzt durch Launchpad, ein bequemes und effizientes Produkt, das für Kunden entwickelt wurde, die eine schnell einsatzbereite Lösung benötigen.

Um eine Erfahrung auf Bankenniveau zu gewährleisten, werden die Liquiditätsbereitstellung und die Verwahrung von der BaFin beaufsichtigt, so dass die gesamte Lösung bereits mit der kommenden EU-Verordnung über Märkte für Kryptowerte (MiCAR) kompatibel ist.

Dolf Diederichsen, CEO von Hyphe: “Wir freuen uns, mit Launchpad eine Lösung vorzustellen, die den institutionellen Handel schnell an den Start bringen kann. Indem wir die häufigsten Schwierigkeiten mithilfe einer Partnerschaft beseitigen, können wir Banken, Brokern und Kapitalverwaltungsgesellschaften eine skalierbare Lösung in einem Drittel der gewohnten Zeit anbieten, was in einer Welt, in der digitale Vermögenswerte bei den Anlegern immer mehr an Bedeutung gewinnen, von entscheidender Bedeutung ist.”

Martin Kreitmair, CEO Tangany: “Die Verwahrung ist eine große Hürde für Institutionen, die den Handel mit digitalen Vermögenswerten anbieten wollen. Sie haben berechtigte Bedenken in Bezug auf die sichere Aufbewahrung und Verwaltung und benötigen Lösungen, die ihren Ansprüchen gerecht werden. Unsere Aufgabe im Rahmen der Launchpad-Partnerschaft ist es, diese Erwartungen zu übertreffen, indem wir Sicherheit auf Bankenniveau und eine hocheffiziente Handels- und Abwicklungsintegration hinter den Kulissen bieten.”

Hans-Jürgen Griesbacher, CEO von Trever: „Finanzinstitute benötigen ein Managementsystem, das alle bankrelevanten operativen Anforderungen erfüllt. Die Aufgabe von Trever ist es, ein solches System für das Order- und Treasury-Management sowie die Buchführung mit der Integration des Handelsplatzes und der Verwahrstelle bereitzustellen. Der Kunde profitiert von einem zentralisierten internen System, das den gesamten Lebenszyklus digitaler Vermögenswerte abdeckt.“

## **Über Hyphe**

Hyphe ist ein in Amsterdam ansässiger Digital Asset Liquidity Provider für europäische Finanzinstitute. Das Unternehmen ermöglicht es Banken, Brokern und Asset Managern, ihren Kunden den Handel mit digitalen Assets anzubieten. Hyphe bietet Institutionen Zugang zu einem eigenen Liquiditätspool und einer Handelsplattform mit einer Reihe von digitalen Währungen, darunter Bitcoin und Ethereum. Ihre Lösung, Clear-Calculus, ermittelt rund um die Uhr den fairen Marktpreis für digitale Vermögenswerte.

Hyphe ist seit 2020 bei der niederländischen Zentralbank (DNB) als Krypto-Dienstleister registriert; die Hyphe Markets GmbH unterliegt als in Deutschland lizenziertes Wertpapierinstitut der Aufsicht der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin).

## **Über Tangany**

Tangany ist ein innovatives Fintech-Unternehmen mit Sitz in München und wird von der BaFin reguliert. Tangany bietet eine marktführende B2B-Lösung für die Verwahrung von digitalen Vermögenswerten auf Blockchain-Protokollen (z.B. Kryptowährungen, Tokenized Securities, NFTs) sowie ein Krypto-Wertpapierregister. Die Lösung wird von mehr als 50 institutionellen Kunden genutzt, darunter Banken, Handelsplattformen, Industrieunternehmen und Fintechs.

Die Kunden werden in die Lage versetzt, die Blockchain-Technologie einfach und zuverlässig zu nutzen, indem moderne APIs in ihre Systeme integriert werden. Diese White-Label-Lösung reduziert die Kosten und den Zeitaufwand für die interne Entwicklung erheblich und ermöglicht eine schnellere Markteinführung und eine stärkere Konzentration auf eigene Produkte und Dienstleistungen. Die Lizenz von Tangany für Krypto-Custody und Krypto-Wertpapierregister deckt bei Bedarf auch regulatorische Anforderungen ab.

### **Über Trever**

Trever ist der führende Bankinfrastruktur-as-a-Service-Anbieter, welcher sich auf digitale Vermögenswerte spezialisiert hat. Das 2019 gegründete Unternehmen bietet institutionelle Lösungen für den Handel, die Übertragung und die Verwaltung von digitalen Vermögenswerten.

Das Trever Digital Asset Management System ermöglicht es Finanzinstituten wie Banken (Eigenhändler, Finanzkommissionäre) und Brokern, ihren Kunden digitale Assets (z.B. Kryptowährungen) anzubieten. Die ganzheitliche und modulare End-to-End-Lösung deckt alle wichtigen Prozesse rund um digitale Assets ab, von Order-, Treasury- und Risikomanagement bis hin zu Buchhaltung und Reporting. Mit seinen zukunftsweisenden und innovativen Softwarelösungen versteht sich das Unternehmen als Enabler einer zukünftigen digitalen Kapitalmarktinfrastuktur.